

ABSTRAK

**Ramces F Sihombing , Nim : 3101121215 , ” Pengaruh keberadaan Kilang padi Bintang Suria (BTS) Terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat Desa Pekan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai (1969-2013) “
Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial , Universitas Negeri Medan**

Judul skripsi ini adalah *Pengaruh keberadaan Kilang padi Bintang Suria (BTS) Terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat Desa Pekan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai (1969-2013)* dan penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui dan menjelaskan factor pendorong berdirinya kilang padi Bintang Suria di Kecamatan Tanjung Beringin, Menjelaskan kendala apa yang dihadapi Kilang padi Bintang Suria dalam proses perkembangannya ,sumbangsih kilang padi tersebut terhadap sosial masyarakat dan tenaga kerja, Menjelaskan dampak kilang padi Bintang Suria terhadap kesehatan karyawan dan masyarakat. Sesuai dengan judul skripsi yang diteliti, maka dalam penelitian ini penulis mengarah kepada penelitian yang bersifat deskriptif yang menggunakan pendekatan kualitatif. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode studi lapangan dilakukan dengan kegiatan observasi terhadap usaha kilang padi BTS dan pengaruhnya di Desa Pekan Tanjung, penelitian kepustakaan (library research) yaitu dengan mengumpulkan dan menganalisa data secara objektif berdasarkan bukti-bukti tertulis yang ada yang diperoleh dengan menelaah buku, dokumen dan arsip yang berkenaan dengan pengaruh keberadaan kilang padi bintang suria terhadap perekonomian masyarakat desa Tanjung Beringin ,penelitian di lapangan maupun dalam pustaka menerangkan bahwa yang menjadi dasar pemilik kilang padi mendirikan kilang padi bintang suria ialah luasnya lahan pertanian di Kec. Tanjung Beringin Serta untuk memperoleh profit. Kendala yang dihadapi terjadinya kerusuhan 1998 sebagai imbas dari inflasi yang terjadi didalam negeri. Sumbangsih kilang terhadap sosial masyarakat ialah adanya pekerjaan sampingan buat para remaja, dan agen padi, terhadap ekonomi masyarakat menjadi peluang bisnis abu padi dan didirikannya koperasi sebagai wadah simpan pinjam masyarakat desa.

Kata kunci : Pengaruh , kilang padi, ekonomi,Tanjung Beringin.